

北小だより

No.6 令和4年9月

豊丘村立豊丘北小学校

学校教育目標 「心身ともにたくましい子」

今年も9月1日に、避難訓練を行いました。



～9月1日(木)に避難訓練を実施しました～

今回の実施も昨年と同じ9月1日での実施としました。やはり「なぜ、9月1日に行くのか?」ということ、子どもたちに考えてもらいたかったからです。天候が悪く体育館への避難でしたが、子どもたちは無言で素早く行動できました。もし、実際に地震が起きたとしても、今回のような行動が取れたならば、全校が助かるものと思います。

9月1日は歴史に残る最も忘れてはならない「関東大震災」

が発生した日です。「関東大震災」の死者・行方不明者が10万5千人以上であり、「東日本大震災」の死者・行方不明者が1万8千人、「阪神淡路大震災」が6千4百人であることを考えるとどれだけ大きかったかが分かります。さらに、関東大震災の10万人に及ぶ死者数のうち9万人は地震による火災が原因です。家庭でも火の恐ろしさについて話題にしてみてください。



9月 校長先生のお話から (抜粋)



9月7日(水)朝、校長先生から全校に「豊丘村の宝」というテーマでお話がありました。北門を入ったところの左側花壇に植えてある「ツツザキヤマジノギク」については、以前も話がありましたが、大分育ってきています。一部ではありますが、花が咲くのが楽しみです。

次に、豊丘村も多大な被害を受けた36災害後の復興について話されました。豊丘村図書館の駐車場奥にどっしり建っている復興碑と記念樹は、かつての豊丘村(下伊那地方)の人たちの強い意志と願いが示されているものだと思います。

忘れてはならないこと

- ・再び同じ被害につなげないこと
- ・人は協力して様々なことに打ち勝てること

この2つのメッセージが最後に紹介されました。災害は「いつでも」「どこでも」起きる可能性があります。日頃から危機意識をもってほしいものです。



祖父母参観がありました！

～今年度、2年ぶりに祖父母参観を実施することができました～
 コロナ禍ということもあり、普段の授業を公開するという形になりましたが、可能な限りで参加していただきありがとうございました。来られた皆さんが密にならないように参観している姿、多くの接触をしない参観の仕方など、気遣いをいただきました。



1・2年、水辺の楽校に行ってきました！

9月2日に予定していた水辺の楽校が荒天のため延期になっていましたが、9日には無事に実施することができました。子どもたちは天気が良くなるように、たくさんのテルテル坊主を教室に飾っていましたが、実施できたことが本当に嬉しかったようです。朝、村のマイクロバス2台で出発して昼前まで水辺で過ごしてきました。魚を獲ったり、川の中に体ごと入ってしまったりと子どもたちはそれぞれが川遊びを堪能してきたようです。最近は学級単位で遊ぶことも制限されているので、久しぶりで楽しかったようです。そして、このような行事が数多くできるように、早くコロナ禍が過ぎ去ることを願うばかりです。



○10月の主な予定○

2日(日) 北小親の会作業	18日(火) 視力検査(低)
3日(月) 生活リズム週間(～7日)	19日(水) 6年修学旅行(～20日)
4日(火) 運動会児童係会②	学年清掃(～21日)
6日(木) 事前検診(マラソン大会、修学旅行)	21日(金) 6年休業日
お囃子練習	24日(火) なかよし清掃⑥
7日(金) 運動会準備	25日(水) お囃子練習
8日(土) 運動会	27日(木) 児童会⑩ PTA本部会③
10日(月) 大宮神社秋季例祭：お囃子出演	28日(金) 歯科検診 ストーブ設置
12日(水) スクールカウンセラー来校(午後)	家庭読書の日 ニコちゃんズ
14日(金) 教育課程研究協議会	フィービ先生来校
17日(月) 視力検査(高) 児童総会②	

※スクールカウンセリングを希望される方は、教頭までお申し出ください。